

**An Frau
Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck**

Ludwigshafen, den 29.08.2021

Stromausfälle in Süd Anfrage zur Sitzung des Hauptausschusses am 06.09.2021

Sehr geehrte Frau Steinruck,

Am 25.08.2021, 09.08.2020 und der 02.08.2021 gab es im Stadtteil Süd Stromausfälle. In keinem anderen Stadtteil gehen die Lichter mit solcher Regelmäßigkeit aus wie im Stadtteil Süd.

Hier kommt es jährlich zu Ausfällen im Stromnetz und stets sei dies auf Kabelfehler zurückzuführen.

Für Stunden steht dann kein Strom zur Verfügung. Wir bitten daher um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Liegt im Stromnetz im Stadtteil Süd ein strukturelles Problem vor? Sind die Ursachen der Stromausfälle im Stadtteil Süd ursächlich nur auf Erdschluß zurückzuführen? Wie sicher ist die Versorgung mit Elektrizität?
2. Wie haben sich die Rahmenbedingungen durch die steigende Nachfrage von Ladestrom für E-Autos auch durch private Haushalte geändert? Wie groß ist die Zahl privater Ladegeräte? Gibt es hier Schwierigkeiten mit der Versorgung der E-Autos?
3. Gibt es auch in anderen Stadtteilen vergleichbare Probleme?

Dr. Rainer Metz
Fraktionsvorsitzender